

JUSTISIA

Disambut Hangat Pemerintah dan APH, Raja Agung Nusantara Lantik DPD GMPRI NTB

Suferi - [JUSTISIA.CO.ID](https://www.justisia.co.id)

May 13, 2024 - 14:42



Photo bersama Pelantikan GMPRI NTB

NTB- Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat Gerakan Mahasiswa dan Pemuda Republik Indonesia (DPP GMPRI), Raja Agung Nusantara lantik pengurus DPD GMPRI Nusa Tenggara Barat (NTB) periode 2024 -2029.

Pelantikan DPD GMPRI NTB itu, disambut hangat oleh Pemerintah Daerah dan Aparat Hukum.

Dalam hal ini, Raja Agung Nusantara memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya nya kepada pengurus DPD GMPRI NTB yang sukses dalam menyelenggarakan Pelantikan.

Agung Nusantara menekankan kepada seluruh kader GMPRI se - Indonesia untuk menjadi kader-kader terbaik dalam menyumbangkan pikiran dan memberikan kontribusi besar kepada Bangsa

" Saya berharap kader GMPRI bisa memberikan kontribusi, baik dari segi pemikiran, gagasan, konsep bernegara serta menjadi konsultan rakyat dan ikut serta dalam kehidupan berbangsa dan bernegara menuju indonesia gilang - gemilang", ujar Raja Agung dalam pidatonya.

Menurutnya, kehadiran GMPRI sebagai alat perjuangan bagi mahasiswa dan pemuda Indonesia dalam mengimplementasikan cita-cita luhur bangsa.

" GMPRI sebagai Laboratorium yang siap mengaplikasikan segala bentuk pemikiran para pendiri bangsa dan melanjutkan perjuangan menuju cita-cita proklamasi kemerdekaan dan newujudkan visi misi berbangsa dan bernegara", ungkapanya.

GMPRI telah terbukti menjadi mitra kritis pemerintah, berkolaborasi/ bersinergi Pemerintah Pusat maupun Daerah.

Di samping itu juga GMPRI Konsisten menyuarakan kepentingan masyarakat melalui mimbar - mimbar orasi pada seminar - seminar Nasional, demonstrasi di jalanan dan tulisan di media nasional maupun Internasional.

" GMPRI selalu peka apa yang menjadi persoalan bangsa baik dalam segi Elekonomi, politik, budaya, agama dll. GMPRI selalu terdepan menyikapi persoalan krusial, hal tersebut demi keutuhan Pancasila dan NKRI harga mati", tegasnya.

Sementara itu, Ketua DPD GMPRI NTB Rindawanto Evendi menegaskan kepada kader - kader GMPRI, Pengurus DPD, DPC, PAC, PRT dan Komisariat di setiap kampus di seluruh NTB untuk Konsisten dalam menyuarakan kepentingan masyarakat NTB.

"Kami berharap kader GMPRI konsisten mebelas masyarakat dan siap bersinergi dengan seluruh APH dan birokrasi yang ada di NTB", katanya.

Ditempat yang sama PJ Gubernur NTB yang di wakili oleh Pejabat Kesbangpol, H Ruslan Abdul Gani MH berharap kehadiran GMPRI di NTB menjadi warna baru yang siap bekerja sama dengan Pemerintah NTB.

" Pemerintah NTB siap menerima segala bentuk organisasi Kemahasiswaan dan kepemudaan untuk menjalin kerjasama menuju Kesuksesan dan pembangunan

di Provinsi NTB", imbuhnya.

Sementara itu, Kapolda NTB yang di wakili oleh Kombes Pol Dwi Indra Laksamana S.IK M.Si Dir Intelkam Polda NTB membutuhkan pemikiran dan gerakan dari Mahasiswa dan Pemuda.

" Polda NTB sangat membutuhkan gerakan dan pemikiran kader - kader GMPRI dalam stabilitas NTB, terlebih dalam menghadapi Pilkada serentak pada bulan November 2024 mendatang.

Polda NTB membuka diri untuk bermitra dan membangun dan merawat komunikasi dengan DPD GMPRI NTB", pungkasnya.

Pelantikan DPD GMRI NTB itu, di hadiri PJ Gubernur yang di wakili oleh Kesbangpol NTB, Kapolda NTB yang di wakili oleh Dir Intelkam Polda NTB, para utusan Organisasi Cipayung Plus dan DPC GMRI se NTB, pada Sabtu (11/05/24).

Saat ini DPD GMRI NTB di Pimpin Rindawanto Evendi, Muhammad Jaelani selaku Sekretaris dan Mustakim sebagai Bendahar. ***(red)